

# Carmen Seiler-Plüss

Dr. med., Kinderärztin

1962 – 2022

Wir danken von ganzem Herzen für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung. Die tröstlichen Karten und grosszügigen Spenden aller Art haben uns gefreut.

Besonders danken möchten wir allen, die zur würdevollen Abschiedsfeier beigetragen haben: Pfarrer Christoph Vischer hat uns mit seinen mitfühlenden Worten sehr beeindruckt. Tief berührt haben uns das hinreissende Flötenspiel von Marianne Keller-Stucki und das Orgelspiel von Magdalena Malec. Sandra Burri und Sandra Domay schilderten eindrücklich und mit viel Liebe Carmens Wesen, gemeinsame Erlebnisse und ihre Hingabe für kranke Kinder und deren Familien.

Ein grosses Merci gilt allen, die Carmen im Leben freundschaftlich und wohlwollend begegneten und sie auf dem letzten Weg der Krankheit begleiteten.

Boll und Bern, im April 2022

Die Trauerfamilien